

“Voy a España como testigo de Cristo”

Al concluir la audiencia general del 3 de noviembre

04/11/2010

Al término de la audiencia general celebrada en el Aula Pablo VI, el Papa Benedicto XVI pidió “ferveientes oraciones” a los presentes por su próximo viaje a España.

Así lo hizo al dirigirse en español a los peregrinos de este idioma, durante los saludos de despedida después de la tradicional catequesis.

El Papa aseguró que viaja a este país “como testigo de Cristo Resucitado, con el deseo de llevar a todos su Palabra, en la que pueden encontrar luz para vivir con dignidad y esperanza para construir un mundo mejor”.

Esta visita, recordó, tendrá dos momentos: la “visita pastoral a Santiago de Compostela, uniéndome así a los peregrinos que llegan hasta los pies del Apóstol en este Año Santo”, y Barcelona, “donde tendré la alegría de dedicar el maravilloso templo de la Sagrada Familia, obra del genial arquitecto Antoni Gaudí”.

Por ello, invitó a los fieles a acompañarle “con vuestra ferviente oración durante el próximo fin de semana”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/voy-a-espana-
como-testigo-de-cristo/](https://opusdei.org/es-es/article/voy-a-espana-como-testigo-de-cristo/) (10/02/2026)